



Conmemoración del 214° aniversario de la independencia de México en la Organización Meteorológica Mundial

La Misión Permanente de México ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra, Suiza en colaboración con la Representación de México ante la OMC, ofreció una recepción el 16 de septiembre a la que asistieron cerca de 250 representantes del gobierno cantonal, miembros del cuerpo diplomático, directivos de organizaciones internacionales, mexicanos que laboran en organismos internacionales y comunidad mexicana en general.





El evento conmemorativo, realizado gracias al patrocinio de CEMEX, se llevó a cabo en la Organización Meteorológica Mundial y contó con una exhibición de trajes típicos mexicanos a cargo de la coleccionista mexicana Raquel Mansur.



En sus palabras inaugurales, la suscrita reafirmó el compromiso de México con el multilateralismo y destacó la elección de una mujer como Primera Presidenta en la historia de México

En el evento se invitó a los participantes a presenciar la Ceremonia oficial del Grito, con la entusiasta participación de miembros de la comunidad mexicana y amigos de México.

Durante la recepción diplomática que siguió se ofrecieron platillos típicos mexicanos, así como una demostración y degustación de tequila realizada por el Sr. Fernando Cando, Representante de la CRT en Europa.

Como parte de las conmemoraciones, se efectuó una ofrenda floral en el Monumento de Miguel Hidalgo en los recintos de la Organización Internacional del Trabajo.



Ginebra, a 17 de septiembre de 2024

